

Wie in den vergangenen Jahren wird Jürgen Schoke auch dieses Jahr wieder kostenlos unser Laub sammeln und entsorgen.

Wir Adenstedter können ab dem 30.10.2010 bis Ende November

- jeweils Samstags in der Zeit von
10:00 Uhr bis 12:00 Uhr

Laub zum Schützenhaus bringen und auf den dafür bereitgestellten Anhänger laden.

Was ist der Hintergrund?

In anderen Orten muss man für die Straßenreinigung bezahlen. Wir in Adenstedt zahlen nichts für die Straßenreinigung. Allerdings sind wir damit auch verpflichtet, Gehweg und Gosse sauber zu halten.

Da die Entsorgung von Abfällen allerdings für jeden einzelnen aufwändig und kostspielig ist, hat sich Jürgen Schoke bereits seit mehreren Jahren bereiterklärt, das Laub kostenlos zu sammeln und auf seinem Land unterzupflügen. Im Gegenzug wäre es schön, wenn wir Adenstedter dazu bereit wären, das Laub von unseren Gehwegen und der Gosse zu fegen und zur Sammelstelle zu bringen.

Jürgen macht dieses selbstlos [im Namen des Orsrates](#) . Da viele Bauern nur den Kopf darüber schütteln, daß Jürgen dieses macht (das Laub macht den Boden sauer, um den PH-Wert zu regulieren, muß dann der Acker gekalkt werden) stellt der Ortsrat ihm die Mittel zum Kalken zur Verfügung.